

Editorial

Metavoces se complace en presentar su quinta edición digital, renovamos así, los esfuerzos de años anteriores para brindar una nueva publicación; siempre con la firme convicción que los artículos que se comparten son un modo de contribuir a la visibilidad y accesibilidad de diversas producciones científicas y académicas de distintas disciplinas afines, puestas al servicio de la comunicación humana.

Nos resulta grato comentarles que se trabaja en la mejora del proceso editorial. Así, diversas modificaciones relacionadas con su digitalización, portales e ingreso, a la vez que permiten un acceso directo a cada artículo, son un beneficio para los /as lectores/as, y no acercan a cumplir con los criterios que se requieren para su indexación, siendo éste último nuestro próximo objetivo.

Asimismo, al renovar nuestro Comité Científico, se incorporaron a la nómina prestigiosos evaluadores, nuevos referatos con importante trayectoria y reconocimiento tanto a nivel nacional como internacional, y dada la versatilidad de perfiles, se abre la posibilidad de ampliar los alcances temáticos de la revista; siendo éste un beneficio para quienes, en carácter de autores/as, nos elijen para publicar.

Particularmente este número cuenta con tres artículos de interés científico, los dos primeros tienen incumbencia audiológica, uno de ellos, se trata del relato de experiencias y actividades llevadas a cabo por colegas de la provincia de Córdoba en el marco de la tercera campaña de salud auditiva, denominada “Pará la oreja y escuchá”; organizada por el Colegio de Fonoaudiólogos de dicha provincia, con la colaboración del Centro de Investigación y Transferencia en Acústica (CINTRA, Unidad Ejecutora CONICET - UTN FRC) y el auspicio la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Córdoba. Allí las autoras describen los principales hallazgos encontrados en las evaluaciones auditivas llevadas a cabo.

El segundo, de una investigación titulada *Resultados de la Audiometría de Alta Frecuencia y características del acúfeno en pacientes adultos con audición normal que asisten a consultorios privados de la ciudad de Rosario durante los años 2021 y 2022*. Aporta información relevante respecto a los perfiles audiométricos de alta frecuencia de los sujetos evaluados, como así también sobre las características de los acúfenos presentes en dicha muestra, siendo éste un aporte valioso para caracterizar la entidad clínica estudiada.

Y finalmente, el tercero, tiene como eje central la nutrición en el adulto mayor; el cual corresponde a una investigación que se realiza en el marco de un trabajo final de grado de la Licenciatura en Nutrición y se titula *Consumo de alimentos, fuente de zinc y su acceso físico y económico, en adultos mayores pertenecientes al Programa de Adultos Mayores de la Secretaría de Extensión de la Facultad de Ciencias Humanas y Psicología (UNSL), de la ciudad de San Luis, durante el año 2022*. El propósito de las autoras, fue el de evaluar el consumo de alimentos, fuente de zinc y su respectivo acceso físico y económico en los adultos mayores que conformaron la muestra mencionada.

Esperamos que nuestros lectores puedan disfrutar de este número y renovamos la invitación de publicar en Metavoces.

Esp. María Alejandra de Vicente
Directora General

Lic. Sonia Cecilia Echegaray
Editora Asociada